
 

 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
9e réunion régulière publique 

2015-2016 

 
 

Procès-verbal de la 9e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 10 mai 2016 à la salle Madawaska 

du bureau du DSFNO à Edmundston, NB, à compter de 19h00. 
 
 

Présences : 
Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district  1 

Alain Martin, sous-district 2  
Francine Cyr, sous-district 3 
Anne-Marie Paradis, sous-district 4 

    Rino Perron, sous-district 5  
Steeve Savoie, sous-district 6 
Martine Michaud, sous-district 7 
Mily Caron, élève conseillère 

Directeur général et secrétaire du Conseil : Luc Caron 
Adjointe de direction :    Denise Laplante 
Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 
Directeur des services administratifs :  Yvan Guérette 
 
 
Absence :   Line Côté-Page, sous-district 8   
 
   

 

1. Mot de bienvenue 

Monsieur Richard Landry souhaite la bienvenue aux membres du CÉD et aux gens du public.   

 

2. Comité de santé – reconnaissance 

Le comité de santé du DSFNO remercie Monsieur Rino Perron pour son apport à titre de 

représentant du CÉD au comité de santé du DSFNO et lui remet un cadeau en guise de 

reconnaissance. 
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Son dessin reflète la richesse et la diversité de notre culture acadienne, comme il illustre bien 

notre attachement envers notre formidable coin de pays francophone.  Le Conseil d’éducation 

du DSFNO la félicite pour sa créativité et la remercie de faire rayonner notre belle francophonie 

 

4. Points récurrents 

 

4.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 - 5.4  Rapport du comité de santé 

 - 6.2  Poste vacant sous-district 7 

 

Proposition #2016-05-01 : 

Madame Anne-Marie Paradis propose ƭΩŀŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ modifié.  Madame Francine Cyr 

appuie.  ADOPTÉE.  

 

4.2 



 

 
CÉD - PV – 10 mai 2016 (2015-2016) 

4 

- Lettre d’autorisation adressée à Mme Helen Jane Kearney et Monsieur Pierre Morin 

de la PTA concernant leur demande pour nommer le boisé de la PTA « Laforest en 

action ». 

- Document de mise en candidature pour le Prix de reconnaissance de la FCÉNB. 

 

4.3.1 Suivi à la correspondance 

o Document de mise en candidature pour le Prix de reconnaissance de la FCÉNB. 

Madame Francine Cyr s’est retirée de la salle pour la nomination de 

candidature étant donné qu’elle siège à l
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Elle nous informe que le tournoi d’improvisation « Gougoune dorée » a eu lieu à la CDJ 

les 6, 7 et 8 mai derniers.  Au DSFNO, la PTA et la CDJ se sont qualifiés pour le tournoi 

et la CDJ s’est rendue à la finale mais a été défaite. 

 

58 11.04oi 
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Proposition #2016-05-08  

Madame Martine Michaud propose ǉǳΩǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ ǎƻƛǘ ŜƴǾƻȅŞŜ Ł aƻƴǎƛŜǳǊ ¢ƘƻƳŀǎ ²ŜōŜǊ du MEDPE, 

afin de lui faire part des trois recommandations faites par le comité des infrastructures.  

Mademoiselle Mily Caron appuie.  ADOPTÉE. 

 

6.2       Poste vacant – sous-district 7 

 

Proposition #2016-05-09  

Madame Anne-aŀǊƛŜ tŀǊŀŘƛǎ ǇǊƻǇƻǎŜ ǉǳŜ ƭΩŀƴƴƻƴŎŜ Řǳ ǇƻǎǘŜ ǾŀŎŀƴǘ ŀǳ ǎƻǳǎ-district 7 soit faite 

publiquement.  Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 

 

7. Liens 

 

7.1 Programme « En éducation, chaque journée est importante » 

Madame Louise Bourgoin, coordonnatrice de la santé et du mieux-être au travail 

présente le programme « En éducation, chaque journée est importante ». 

 

8. Limites de la direction générale 

 

8.1 Rapport de la direction générale  

 

8.1.1 Heure du code 
 
L’école St-Jacques vient tout récemment de gagner le prix pour notre district 

du concours ‘’l’Heure du code’’.  L'Heure du code est un mouvement mondial 

destiné aux élèves de la maternelle à la 12e année, qui vise à inspirer les élèves, 

à rehausser leur créativité en utilisant les technologies et incorporer la 

programmation aux divers programmes scolaires. Ce sont les élèves de 4e 

année de la classe à Mme Julie Corriveau qui a remporté ce prestigieux prix 

dans le cadre d’un projet IPad qui se réalise actuellement avec eux.  Le prix 

consiste à un camp de programmation qui se déroulera à l’école et ils ont gagné 

5 ordinateurs IMac en plus.  Félicitations à l’école et aux jeunes! 
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